
 
Réunion du Comité Directeur du 10 NOV 2023 

COMPTE RENDU DE REUNION  

Présents:  tous les membres  

Le comité directeur commence à 18H00 à la salle de réunion du club de foot . 

INTRODUCTION 

Cette réunion du comité directeur du club de tir commence à la salle de réunion du club de foot, notre 
local étant toujours en travaux. 
  

LES OBJECTIFS DU CLUB  

Un des objectifs du club et d'en assurer son attractivité et par conséquent sa pérennité. 

Maintenance et mise a jour. 
  
Les options envisagées sont : 
la maintenance des équipements et leur mise à jour . 
En particulier assurer la fiabilisation des cibles electroniques.  

Des Projets, extension du site? 

Mais également nous souhaitons mettre en oeuvre des solutions de tir en exploitant le terrain 
historiquement dévolu au Tir à la cible afin de créer un espace supplémentaire de tir à 25 mètres , ce 
qui ouvrirait le site aux compétitions régionales, répondrait à l’éventuelle demande de certaines 
catégories de forces de l’ordre, voire même envisager la création d’un site de « fun tir ».  

Afin de concrétiser cette idée, Etienne se propose de produire une étude de faisabilité ce qui 
permettra une prestation argumentée au propriétaire des lieux, à savoir la mairie.  

Dans l’esprit d’organiser l’espace disponible du site de tir à l’arc, le président FFTir remarque que la 
pelouse sur laquelle se situe actuellement le container devant le club doit rester la propriété du 
club.une réflexion doit être conduite sur l’utilisation des espaces de secteur. 

PARKINGS  

Un point important est soulevé concernant l’espace de parking et son utilisation qui doit être réservée 
au club de tir, pour des raisons évidentes de sécurité.  

Il est prévu que l’enrobé soit refait par les services de la mairie. Il serait plus que souhaitable de faire 
passer toutes les canalisations et gaines techniques concernant notre futur point d’eau avant que cet 
enrobé soit réalisé. 
Un rendez vous mairie doit être pris afin d’avancer sur le sujet.  

EXTENSION DES HORAIRES OU JOURS D’OUVERTURE 



À la demande de Jacques une plage horaire particulière pour les compétiteurs doit être mise en place 
afin de permettre des entraînements en vue des prochaines compétitions.  
Cette  organisation est sous la responsabilité de Jacques qui en tiendra le planning.  

Pour ce qui est de l'ouverture d'une demi-journée ou d'une extension d'horaires ce n'est possible que 
par l'accroissement du nombre de bénévoles.  
Afin de faire le point sur les potentiels, il sera préparé un questionnaire qui sera adressé par e-mail 
auprès des adhérents.  
De même et afin de mettre à jour la liste d’attente, un questionnaire sera préparé et envoyé aux 
personnes sur cette liste. 

Ce sujet permet d’évoquer le planning des permanences et l’utilisation du logiciel Team Planning. 
Le sujet de l’entrée de nouveaux adhérents débutants est lié a la disponibilité des formateurs. 

Ces points essentiels  seront réétudiés  après la réouverture du club. 

COMPETITIONS 

Jacques fait un point sur les prochaines épreuves. 

SUIVI  

CIBLES 10 M 
Le dossier cible 10 m électroniques devrait voir sa résolution par la visite prévue le 9 décembre d'un 
technicien de la société SIUS.  
Jacques et Jean Claude seront présents en espérant que ce passage apporte la résolution des 
problèmes.  

RBT DES PASS/ SUBVENTION CARABINE 

Le remboursement des Pass est un sujet compliqué sur lequel a priori nous n'aurons pas gain de  
cause,  en tous cas pour la saison précédente.  
Une attention toute particulière sera portée par le trésorier pour les prochaines sessions.  
SUBVENTION CARABINE  
Même attention  à porter pour la subvention « carabine ». 3 à 4000 euros ont été promis par l’ASCE, 
mais sont toujours en attente.  
Nous mettons à profit le changement de bureau pour rentrer dans le détail des subventions avec Guy-
Marie GABORIT, le trésorier de l'association ASCE.  

PRET DES ARMES ENTRETIEN ET REPARATION 

Le débat sur le sujet du prêt des armes, son éventuel monétisation ainsi que l'entretien et les 
réparations n'est pas clos. La position historique consiste à prêter gratuitement l’arme et ne demander 
qu’un nettoyage succinct. Cette position prédomine au sein du comité directeur. Néanmoins le point 
important du nettoyage complet et régulier des armes reste ouvert et fera l'objet d'autres discussions 
lors de prochains comités directeurs.  

  
DECISIONS A PRENDRE  

coffre à clés et clés d’accès :  

Achat approuvé d’un coffre de petite taille a combinaison. 
L’accès au bureau est limité aux membres du bureau.  

AMENAGEMENT BUREAU 



Achat approuvé de fauteuils de bureau. 
Achat approuvé d’une imprimante multifonctions couleur de type jet d encre à bouteille  

AUGMENTATION COTISATION  

Le sujet reste ouvert et sera débattu ultérieurement . 

FORMATIONS:    

CAC.  -   
Les formations sont indispensables . 
les membres du comité directeur disponibles s’inscrivent  à la prochaine session du premier niveau de 
formation le CAC qui aura lieu le 10 février à Rezé. 
Jacques rappelle l'intérêt de ces formations.  

DATES OUVERTURES STANDS 

A suivre en fonction des travaux . 
Prochaine réunion le 8 décembre 18H au club  

Clôture de la réunion 20 heures.  


